



Rubén Rocha Moya queda atrapado en un elevador: “No presionemos más los botones para poder liberar” | VIDEO

El gobernador del estado de Sinaloa viajó a la Ciudad de México con el fin de sostener diversas reuniones con militantes de Morena; sin embargo, pasó un mal momento

Por **Mayte Baena**



Este jueves 24 de octubre, llamó la atención que el gobernador del estado de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, viajó a la Ciudad de México con el fin de reunirse con la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez** a modo de abordar temas relacionados con la **seguridad** de la entidad; sin embargo, también llamó la atención el incómodo momento que protagonizó pues **quedó atrapado al interior de un elevador**.

El mandatario estatal y la funcionaria, se sabe abordaron el tema de la violencia generada por grupos delictivos, en particular facciones del **Cártel de Sinaloa**, lo que ha provocado una disputa por el control del territorio desde hace más de un mes. En respuesta a esta situación, las autoridades han discutido y puesto en marcha una estrategia de seguridad conjunta con el objetivo de consolidar un proceso de pacificación en la región.

Cabe destacar que la estrategia de seguridad busca abordar las regiones más afectadas por la violencia, donde los enfrentamientos entre grupos criminales han incrementado la inseguridad y el temor entre los habitantes. Las autoridades han enfatizado la necesidad de una colaboración estrecha entre las fuerzas de seguridad locales y federales para enfrentar de manera efectiva a los grupos delictivos que operan en el estado.

[Rubén Rocha Moya queda atrapado en un elevador: “No presionemos más los botones para poder liberar” | VIDEO - Infobae](#)